

La inversión en obra pública se determinará por las necesidades de los municipios



La presidenta de la Diputación de Alicante Luisa Pastor ha manifestado, tras reunirse con la Federación de Obras Públicas y Auxiliares de la Provincia de Alicante (FOPA), que la institución provincial destinará la mayor parte de sus recursos a atender las necesidades de los municipios.

LCV. Alicante / 20 de octubre de 2011

Además, ha indicado que "con ello se podrá seguir aportando proyectos y obras de distinta índole al sector de la construcción de la provincia". En la reunión han participado el presidente de FOPA, Manuel Peláez Robles, la secretaria general de la organización Rosa Vidal y distintos representantes comarcales de la misma.

Pastor, que ha manifestado su disposición a mantener un "contacto estable" con el sector, ha señalado que la Diputación está estudiando las posibilidades de seguir licitando obra pública y que ésta vendrá determinada por las necesidades que establezcan los municipios.

"Las directrices que estamos siguiendo son las de optimizar los recursos de los que disponemos y destinarlos a atender las necesidades de los municipios, unas necesidades que, normalmente, se traducen en obra pública", ha indicado.

De esta manera, ha añadido la presidenta, se contribuirá a la continuidad de las empresas de la provincia dedicadas a la construcción y con ello al mantenimiento del empleo asociado a las mismas.

